

2023-11-24

Preparémonos a las precampañas

Autor: José Rubinstein

Género: Nota Informativa

<https://www.eluniversal.com.mx/opinion/jose-rubinstein/preparemonos-a-las-precampanas/>

Tras desgastantes meses de campañas -que no fueron campañas-, inician las precampañas -que si serán campañas-. Ahora cada candidato se enfocará a persuadir al eventual electorado de ser la mejor opción.

Claudia Sheinbaum, candidata presidencial de Morena, Partido Verde y Partido del Trabajo, poseedora del bastón de mando -aunque no es ella la que manda- transitará por un camino pavimentado, con 23 gobiernos afines, con estructura y suficientes recursos económicos, ofreciendo gobernar sin zigzagueos, dando continuidad -es decir, más de lo mismo- al modelo transformador emprendido por López Obrador. "Represento lo que significa la continuidad del presidente Andrés Manuel López Obrador, el legado lo vamos a conservar y a profundizar".

Xóchitl Gálvez, la sorpresiva candidata opositora del Frente Amplio por México, hoy coalición Fuerza y Corazón x México -título complicado y poco pegajoso-, buscará convencer de no haber sido designada por un chiripazo, sino porque representa una nueva esperanza basada en el amor, convocando a construir el "sueño mexicano". Xóchitl debe buscar el equilibrio entre su modo dicharachero y popular con la seriedad de sus propuestas, cuidando su imagen, jalando el voto de las clases medias, de los arrepentidos del 2018, de quienes buscan un cambio efectivo sin retórica, de los que anhelan más efectividad y menos rollo. Las fricciones, rencillas y renunciaciones ocurridas dentro de los partidos coaligados poco abonan a la causa de la candidata que debiera presumir unidad.

Samuel García, el tercero en discordia, el entrometido mancebo a quién Nuevo León parece haberle quedado chico, el contumaz detractor del mayoritario Congreso opositor de su Estado, decidió ir por la grande, chacotero y frívolo, como si se tratara de una kermesse escolar, "México se merece al candidato en la historia del país más joven jamás electo, porque hoy los millenials y centennials somos 60%". ¿Y la capacidad acá? No obstante, es asombrosa la penetración de Samuel conjuntamente con su esposa Mariana Rodríguez en las redes sociales, la fresca juventud que por primera vez acudirá a las urnas podría identificarse con el candidato "influencer".

En cuanto a la CDMX en que Clara Brugada perdiendo ganó y hoy es la precandidata de Morena, el Frente opositor designó directamente como su precandidato al exalcalde de Benito Juárez, Santiago Taboada, lo que prendió al meritorio exalcalde de Cuajimalpa, hoy aspirante desplazado, Adrián Rubalcava, quien raudo y veloz renunció al PRI tras intercambiar insultos con Alito Moreno. Y por si fuera poco, la "voy a todas", hoy sin partido, Sandra Cuevas, alcaldesa de la Cuauhtémoc y también frustrada aspirante a la CDMX, despotricó, exhibiendo a sus supuestos aliados del Frente Amplio. Meditando su arrebató, Rubalcava puso "en pausa" su renuncia al PRI a la vez de interponer un juicio ante el Tribunal Electoral de la Ciudad de México, solicitando el reconocimiento de sus derechos político-electorales y sea anulada la designación de Santiago Taboada como precandidato único del Frente opositor, al no respetarse el previsto método de selección a través de foros y encuestas.

Lo dicho, con la participación de un tercer candidato presidencial y con el agarrón del chongo entre dirigentes y aspirantes del Frente opositor, lo que conseguirán será el agradecimiento de Morena.

Analista político

2023-11-24

Presenta Rubalcava denuncia por exclusión en el Frente

Autor: Agencia ReformaBernardo Uribe

Género: Nota Informativa

<https://eldiariodelnoroeste.mx/nacional/presenta-rubalcava-denuncia-por-exclusion-en-el-frente-20231123-2123679.html>

Ciudad de México.- El alcalde de Cuajimalpa, Adrián Rubalcava, inició un juicio ante el Tribunal Electoral de la Ciudad de México en contra del Frente Amplio por no dejarlo participar en el proceso interno para la candidatura de la Jefatura de Gobierno.

El priista señaló que la denuncia es por la violación a sus derechos político-electorales, ya que había cumplido con todos los requisitos y la documentación señalada para poder participar en la contienda.

"Estoy presentando un juicio para que se anule el proceso de designación directa del candidato de la Ciudad de México del Frente Amplio, porque en la convocatoria se marcó que iba a ser un método de selección a través de foros y encuestas, y que si bien se podían llevar a cabo acuerdos, estos tendrían que haber sido con los candidatos", señaló.

"Esto demuestra que la intención, desde un principio, era poner a un candidato por dedazo y no llevar un proceso de selección".

El alcalde hizo hincapié en que pondrá una pausa a la renuncia al PRI hasta que el juicio tenga una resolución.

"Exijo a las dirigencias que se me dé una explicación de por qué se le otorgó las firmas a uno solo de los competidores y, sin darme razón, se me descalificó a mí y a Luis Espinoza Cházaro", expresó.

En conferencia, Rubalcava hizo un llamado a la precandidata a la presidencia Xóchitl Gálvez para que no apoye el dedazo del Frente, pues a ella las dirigencias si le permitieron competir.

FUERA MÁSCARAS

TRAGAR SAPOS



POR CALLO DE HACHA

@CALLODEHACHA

Como un vil payaso quedó Adrián Rubalcaba después de que este jueves se retractara de sus amenazas de abandonar el tricolor.

Apenas el fin de semana, Alejandro Moreno, líder nacional del PRI, anunció que el partido respaldaría las aspiraciones de Santiago Taboada a la jefatura de Gobierno de la capital.

Al darse cuenta de lo que ya todos sabíamos, excepto él (que el PRI cedió las candidaturas de la Ciudad de México y la presidencia de la República al PAN a cambio del Estado de México y Coahuila en la elección de este año), Rubalcaba, en un ataque de ira amenazó con utilizar a diputados afines para ratificar a Ernestina Godoy, como fiscal de la Ciudad de México: "En el tema de la fiscal de la CDMX, hoy aclaró que los diputados capitalinos que simpatizan conmigo: vamos a ratificar a Ernestina Godoy, por la traición".

Bueno, pues después de todo el drama, el miércoles, el alcalde con licencia de Cuajimalpa se arrepintió y dijo que pausará su renuncia al PRI, pues busca anular el proceso de designación del panista Santiago Taboada, mediante un juicio para la protección de sus derechos político-electorales que interpuso ante el Tribunal Electoral de la Ciudad de México.

El alcalde explicó que tomó la decisión de aplazar su salida del Revolucionario Institucional por petición de militantes responsables en quienes depositó su confianza: "Puse en pausa mi renuncia al PRI, a la militancia honesta, no al PRI del dedazo, no al PRI de la corrupción, no al PRI de la imposición, sino a

la militancia responsable en la cual contío y confían en mí, y ellos me han pedido que no presente mi renuncia de manera formal en tanto no se resuelva este juicio".

Sin embargo, aclaró que no descartó irse, sino que lo decidirá tras la resolución del juicio que presentó.

En una conferencia de último momento, reconoció que habló con enojo en sus declaraciones el pasado sábado, cuando anunció que dejaría su partido: "Después de que pasó el arrebato, el coraje, medité que lo importante es salvar a la militancia priista que cree en mí.

Y eso es lo que estoy haciendo, que dejen de señalarme de traidor.

Y esto va para los panistas y para los priistas que lo han estado haciendo de manera irresponsable y con ganas de dañarme". A tragar sapos.

Para acabarla de amolar, Arturo Escobar, miembro de la dirigencia nacional del PVEM, le dio una balconeada y reveló que desde hace medio año venía negociando su incorporación al partido verde: "Llevo yo 6 meses invitándole, él es el que ha estado te diría yo en una posición más de

esperar, pero a partir de ayer me di a la tarea de, hace seis-siete horas durante la madrugada hablarle, escribirle y lo voy a ver el martes", dijo Arturo Escobar.

En otras palabras, todo fue un show que terminó de la peor manera para Adrián.

Al final, Adrián Rubalcaba se quedó sin la candidatura, sin relevancia y sin apoyo de su partido, como un huérfano político que deambula de entrevista en entrevista despostrando de sus antiguos compañeros, pero



sin espacio en el oficialismo.

En otras palabras, Rubalcaba hizo un Marcelo Ebrard.

Bueno, pues después de todo el drama, el miércoles, el alcalde con licencia de Cuajimalpa se arrepintió y dijo que pausará su renuncia al PRI, pues busca anular el proceso de designación del panista Santiago Taboada



Foto: X: @AdrianRubalcava

